



## COMUNICADO DE PRENSA

### **Honda Motos destaca en Expo Moto 2025 con lanzamientos, premiaciones y la presencia de su presidente**

- *El presidente de Honda de México, Yuichi Murata, asistió por primera vez a Expo Moto 2025, marcando un hecho histórico para la marca en el país.*
- *Honda presentó la nueva Honda CRF300F y celebró el 5º aniversario de NAVi con la premiación del concurso "Mi vida con NAVi".*

**Ciudad de México. 25 de noviembre de 2025.**— Honda Motos México reafirmó su liderazgo, trayectoria e innovación en el mundo del motociclismo durante Expo Moto 2025, una de las ferias más importantes del sector en América Latina. En esta edición, celebró su compromiso con la comunidad de motociclistas mexicanos, a través de experiencias, lanzamientos y actividades que reflejaron la pasión por la conducción, la tecnología y la evolución constante que caracteriza a Honda.



Uno de los momentos más destacados del evento fue la asistencia del Sr. Yuichi Murata, presidente de Honda de México, quien participó en el coctel de la marca y dirigió un mensaje de agradecimiento a los invitados, colaboradores y medios de comunicación. Su presencia fue especialmente significativa ya que, por primera vez, un presidente de Honda de México asistió a Expo Moto, subrayando la importancia que este evento tiene para la marca y su conexión con los entusiastas motociclistas amantes de las dos ruedas.

## **Honda celebra 40 aniversario**

En su mensaje, el Sr. Yuichi Murata, resaltó: "Este año es significativo para nosotros, porque Honda celebra su 40 aniversario en México. Cuatro décadas de innovación, de compromiso con la calidad y, sobre todo, de cercanía con nuestros clientes. Durante estos años, nuestras motocicletas han sido compañeras de libertad, de confianza y de emoción para miles de personas que disfrutan el camino tanto como el destino. Un ejemplo especial es Honda NAVi, una motocicleta que llegó a México hace cinco años para romper esquemas, conquistar nuevos públicos y demostrar que la diversión también puede ir sobre dos ruedas".

El papel que Honda ha tenido en el desarrollo del motociclismo nacional a lo largo de sus 40 años de historia en México, destaca por su compromiso por ofrecer productos de calidad, tecnológicos y adaptados a las necesidades de cada tipo de usuario.

## **Más de 200 distribuidores**

El ejecutivo también mencionó que este 2025 celebran otro gran logro, que es alcanzar una red de más de 200 distribuidores en toda la República Mexicana, ya que cada uno de ellos representa el compromiso de Honda por acercar la pasión por las motocicletas a todos los rincones del país, ofreciendo productos confiables, con servicio de excelencia y que brindarán una experiencia de marca que va más allá de lo que se espera.

## **Premiación "Mi vida con NAVi"**

Durante la jornada, también se llevó a cabo la premiación de la dinámica "Mi Vida con NAVi", una iniciativa que nació para celebrar el 5º aniversario de NAVi en México. La dinámica invitó a los fans de Honda a expresar -mediante fotografías- cómo NAVi forma parte de su vida cotidiana. Los ganadores fueron reconocidos en el stand de Honda durante Expo Moto, recibiendo premios y menciones especiales por su creatividad y autenticidad. Este proyecto reafirma la conexión emocional que la marca ha construido con sus usuarios, especialmente con las nuevas generaciones.

## **Lanzamiento de Honda CRF300F**

Otro de los grandes anuncios del evento fue el lanzamiento de la nueva **Honda CRF300F**, una motocicleta que llega a México para fortalecer la oferta de la marca en el segmento off-road. Diseñada para los amantes de la aventura, la CRF300F combina potencia, control y tecnología en un diseño robusto y confiable.

Equipada con un motor monocilíndrico en paralelo de 4 tiempos y 293.52 cc, ofrece 24.5 HP de potencia y 22.3 NM de torque, junto con un sistema de inyección electrónica PGM-FI, transmisión de 6 velocidades y suspensión trasera Pro-Link, garantizando un desempeño sobresaliente tanto en caminos exigentes como en trayectos recreativos. Su precio sugerido es de \$114,990 MXN y su inicio de ventas está programado para diciembre de 2025.

La presentación de este nuevo modelo generó gran expectación entre los visitantes, quienes pudieron conocer, de primera mano, sus características técnicas y experimentar el ADN de competencia y rendimiento que distingue a la familia CRF.

Con estas actividades, Honda Motos consolidó su presencia en Expo Moto 2025 como una marca referente en innovación, desempeño y compromiso con los motociclistas. A través de lanzamientos, concursos y experiencias, la compañía continúa celebrando 40 años de historia en México, inspirando a miles de personas a vivir su libertad sobre dos ruedas.

# # #

**Acerca de las Motocicletas de Honda de México**

Honda de México inició sus operaciones en 1985. En 1988 comenzó con la producción de motocicletas en su planta en El Salto, Jalisco, con la CBR1000 Hurricane, para alcanzar en marzo de 2023 un millón de unidades ensambladas. Actualmente, la línea de motocicletas abarca desde Scooters urbanas hasta motos de alto desempeño. En México se producen 10 de estos modelos: CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y la XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. Cuenta con más de 192 distribuidores de motocicletas y ocho POWERHOUSE.

Visita nuestro sitio para más información: <https://www.honda.mx/motos>

**Contacto para medios**

Communika

Valeria Palma

[vpalma@communika.com.mx](mailto:vpalma@communika.com.mx)